

**Reinosa** ► Acudió el viernes a la comida anual de los responsables del grupo de la sociedad

# Revilla destaca el compromiso del Gobierno de la comunidad con la empresa Sidenor

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El consejero delegado de Sidenor, José Antonio Jainaga, y el secretario general del Grupo de Empresa de la factoría de Reinosa, Arturo García Rojo, quisieron agradecer públicamente la presencia del Presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, en la comida homenaje que anualmente reúne en el salón del Hotel Vejo

El presidente del Gobierno regional, Miguel Ángel Revilla, no pudo ser más explícito a la hora de justificar por tercer año consecutivo su presencia en la Comida del Grupo de Empresa Sidenor en el Hotel Vejo: "Porque me siento a gusto entre los campurrianos, porque la mitad de mis genes corresponden a Valdeprado y por la cantidad y calidad de los compromisos que el Gobierno de Cantabria ha adquirido con Sidenor Gedau y con todos los campurrianos".

Revilla Roiz dijo sentirse siempre satisfecho "cuando leo en los medios de comunicación los resultados positivos de la empresa, su evolución o el anuncio de sus inversiones". La comida social del Grupo de Empresa no era el momento oportuno de hacer valoraciones económicas de la factoría, pero sintió un especial placer al escuchar de boca del consejero delegado de Sidenor, José Antonio Jainaga, que "los resultados económicos de la empresa en 2006 fueron los mejores de su historia".

Pero el presidente dejó un mensaje de "optimismo" no sólo para los vecinos de Reinosa y su comarca, sino también, para todos los habitantes de la región, ya que "he recibido los resultados del paro en todo el país, y "Cantabria ha registrado récord en reducción del paro, no sólo siendo capaces de quitar a 4.000 mil personas del paro, sino también que hemos creado en la región 9.100 puestos de trabajo".

## "Las cosas van bien"

Miguel Ángel Revilla concluyó su intervención en Reinosa diciendo que "si los resultados de Sidenor son excelentes y los resultados del paro en Cantabria han mejorado, pienso que el futuro de Campoo es halagüeño". Revilla Roiz piensa que con la carretera de la Meseta y la Autovía Dos Mares terminadas y con los accesos al Polígono Industrial terminados Sidenor habrá mejorado muchísimo en sus comunicaciones, encontrándose en un punto estratégico y privilegiado.

Asimismo intervino el consejero delegado de Sidenor José Antonio Jainaga, que se sumó al optimismo general que está viviendo la empresa. "Los resulta-

a los veinte responsables de las actividades del grupo. Desde que es presidente regional Revilla Roiz lleva tres años consecutivos compareciendo, y "lo continuaré haciendo siempre y cuando sea invitado", añadió, "por la cantidad y por la calidad de los compromisos que el Gobierno de Cantabria ha adquirido con Sidenor y con la comarca".



Miguel Ángel Revilla, alcalde y representantes de Sidenor.

A.Q.



Miguel Ángel Revilla y miembros de la ronda El Ligueruco.

A.Q.

dos de la empresa han sido extraordinarios, los mejores de su historia, y seguro que los resultados de los dos próximos años también lo serán". Jainaga agradeció la presencia de Revilla, para pasar a anunciar que en los próximos años se continuará invirtiendo, "demostrando la confianza que el Grupo tiene en la factoría de Reinosa".

El secretario general del Grupo de Empresa, Arturo García Rojo, agradeció la presencia además de las personas referidas, del nuevo director financiero de Sidenor, Javier Astandai, y del

alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, entre otras personalidades, además de la intervención musical de la Ronda El Ligueruco. García Rojo recibió las felicitaciones de los invitados a la comida, especialmente del presidente regional que destacó la labor que desarrolla en la promoción del Grupo de Empresa en lo social, en lo cultural y en lo deportivo de las actividades que programa durante el año. El secretario general del Grupo de Empresa explicó que la presencia del público invitado a la comida anual demuestra que "el

grupo de empresa tiene algo especial en las órdenes social, cultural, deportivas, tanto en las salidas por la región, como las organizadas en el propio país, como fuera de él".

Arturo agradeció el trabajo desinteresado y sacrificado de los responsables de las actividades del Grupo de Empresa, así como el sufrimiento paciente de sus señoras; pero de nuevo, agradeció la asistencia del presidente de Cantabria. Por último animó a los responsables para que continúen en la línea programada estos años.

## El PP de Reinosa exige que se cumplan promesas de hace un año

A. Q. Reinosa

El grupo municipal *popular*, representante de los vecinos de Reinosa dice verse en la "obligación de exigir que los ciudadanos vean cumplidas las promesas del alcalde de mejorar la calidad de vida de sus vecinos en lo relativo al disfrute de su tiempo libre y de ocio".

La portavoz del grupo *popular*, Reyes Mantilla, recuerda que hace justo un año "el alcalde de Reinosa junto al consejero de Cultura y Deporte, López Marcano, anunciaron un protocolo de intenciones para la promoción turística y mejora de la estación de esquí Alto Campoo, que iba a permitir a los reinosanos beneficiarse de bonificaciones en los pases de esquí". Incluso el Ayuntamiento de Reinosa se comprometía, añaden, "a crear una línea de autobuses para comunicar Reinosa con Alto Campoo".

El apoyo a Reinosa por parte de la Consejería se iba a traducir en una serie de actuaciones y proyectos, hoy en su mayoría incumplidos. Y a las pruebas se remite el PP: "El proyecto, calificado de estrella por el alcalde, de una bolera cubierta, la construcción de un centro de interpretación del Ebro en la Casuca de la Ascensión, o la firma del protocolo con Cantur, quedándose todos ellos en montajes de diseño gráfico en papel, pura palabrería a la que nos tiene acostumbrados Barrio, que pregonó una y otra vez, donde resulta y sin recato, pongamos por muestra pedir un hospital a los Reyes Magos en el discurso pronunciado a los niños, el pasado 5 de enero".

"Ya es hora de que ambas partes, el alcalde de Reinosa y el consejero de Cultura y Deporte, expliquen de una vez por todas a los reinosanos, por qué no se ha firmado el convenio, por qué no se ha inaugurado aún el campo de fútbol, qué pasa con el centro de interpretación, y lo que es más importante, quién es el verdadero culpable de estas dejaciones contra Reinosa, Marcano, Barrio o el partido socialista que le dio la Alcaldía con su pacto", apuntó.

Finaliza el grupo *popular*, instando al consejero, como responsable último, "a que responda a los reinosanos todas estas preguntas, y muy especialmente, ahora con la nieve en los talones, nunca mejor dicho, se digne poner remedio a la manifiesta ineeficacia de un alcalde como el de Reinosa que, a pesar de ser de su mismo partido, ha imposibilitado que usted señor consejero cumpla sus promesas, debiendo asumir en primera persona, la solución que los reinosanos le reclaman y a los que usted dio su palabra".